

Mon ami de longue date

P. A. G., Chili

10/04/2012

En novembre dernier, mon fils Sebastian Ignacio fut pris de fortes douleurs abdominales. En cinq jours, nous sommes allés trois fois à l'hôpital. Les traitements étaient inefficaces. Au bout de sept jours nous y sommes revenus et Dieu merci, une connaissance fit que l'on nous prenne vite en consultation. Mon fils avait presque 40° de température et la douleur était si

forte qu'il n'arrivait pas à marcher. Une pédiatre et un excellent chirurgien s'en occupèrent et diagnostiquèrent une péritonite. Il fut hospitalisé samedi 05 novembre 2011, dans la nuit.

Je confiais tout à saint Josémaria, mon ami de longue date, et grâce à son intercession, l'opération, cependant très compliquée, réussit. Mon fils vite rétabli, rentra à la maison au bout de 7 jours. Il a pu, sans problèmes, finir son année scolaire et il est tout à fait en forme. Merci, saint Josémaria, tu ne m'as jamais fait défaut !

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/mon-ami-de-longue-date/> (11/01/2026)